



Bundeswehr eine starke Alternative

**Sag:
Ja, ich will dabei sein ...**

... Schicken Sie mir deshalb unbedingt Informationsmaterial über eine Karriere bei den Bodentruppen!

Ich interessiere mich für eine Laufbahn als Unteroffizier / Offizier
(nicht zutreffendes bitte streichen)

Name, Vorname:

Anschrift:

Fähigkeiten (bitte ankreuzen)

Ich habe gedient

Ich war in einem DDR-Kindergarten

Ich bin geübt im Umgang mit Waffen und/oder Explosivstoffen

Ich spreche folgende Sprachen (Serbo-kroatisch vorteilhaft)

.....
 Ich habe folgende Berufsausbildung/Erfahrung

.....
 Ich habe ein eigenes Tamagotchi / Handy / G-3 / F-117 / Tornado / Leopard II / GameBoy / PlayStation (unzutreffendes streichen)

Ausscheiden und einsenden an:

Kreiswehresatzamt Hamburg - Sophienterrasse 14, 20149 Hamburg

Die Initiative „Komm zu den Bodentruppen“ wird von zahlreichen ASTen in Deutschland unterstützt. Die Vertrauenspartner der Bundeswehr sind jeweils zahlreich in den Sport-, Friedens-, Menschenrechts- und Kosovo-Referaten anzutreffen.



**Komm
zu den
Bodentruppen**



Bundeswehr

Zunächst, erlauben Sie eine Frage: **Haben Sie gedient?**

Wenn ja, dann kennen Sie uns ja schon, sind mit uns vertraut. Schauen Sie doch gleich auf die andere Seite und lassen sie sich überzeugen, warum gerade jetzt eine Verpflichtung für den Friedensdienst bei der Bundeswehr die richtige Entscheidung für Sie ist.

Nein? Das macht nichts. Viele Bürgerinnen und Bürger haben in der Vergangenheit nicht verstanden, welche besondere Aufgabe der Bundeswehr in der Vergangenheit übertragen gewesen ist. Jetzt erstmalig seit ihrem Bestehen dürfen wir uns an der Bekämpfung einer humanitären Katastrophe beteiligen. Dabei erhalten wir viel Lob für unsere Jungs. Unser Dienst ist ein Friedensdienst, den humanitären Idealen der freien Welt verpflichtet. Unsere Jungs halten jeden Damm und Brückenkopf.

Vielleicht gehören Sie ja auch zu den zahlreichen Menschen in unserem Land, die die Bundeswehr jetzt in einem anderen Licht sehen. Ihre folgerichtige Konsequenz könnte also heißen, sich freiwillig für den Dienst zu den Bodentruppen zu melden.

Hierbei sind die Herausforderungen so zahlreich, daß sicherlich auch für Sie eine Aufgabe dabei ist. Gleich welche Sie übernehmen - das dankbare Lächeln der Flüchtlingskinder ist Ihnen sicher.

Frauenförderung bei der Bundeswehr

Bislang begrenzt der Gesetzgeber leider noch die Möglichkeiten für Frauen an Friedensmaßnahmen mitzuwirken. Doch die Bundeswehr bemüht sich schon heute, Frauen ein gleichberechtigtes Team zu bieten. Frauen können schon heute in vielen Bereichen ebenso Dienst tun wie ihre männlichen Kameraden. Diese positive Entwicklung soll auch in Zukunft weiter gefördert werden.



Bundeswehr eine starke Truppe



- Reisen
- besuchen Sie fremde Länder, wo die D-Mark noch stark ist
- Kameradschaft erleben
- positive Aufgabenbeschreibung
- Sold-Zulage im Auslandseinsatz
- Verantwortung für sich und Andere übernehmen
- Umgang mit Sport und Technik
- Menschliche Werte lernen und vermitteln

Akademiker aus der Reserve erhalten Offiziersrang